

## Región:

# Reunión de coordinación del Consejo Regional contra el Crimen Organizado se realizó en el Complejo Fronterizo Pehuenche

La instancia, encabezada por el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque Díaz, junto al fiscal regional, Julio Contardo; la directora de Aduanas, Katherine Ampuero y las policías, busca fortalecer las fiscalizaciones en los pasos fronterizos para articular acciones en el combate de bandas delictuales organizadas.

SAN CLEMENTE.- De forma inédita en el Complejo Fronterizo Pehuenche, se realizó una reunión de coordinación con los actores del Consejo Regional contra el Crimen Organizado, encabezado por el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, junto al fiscal regional, Julio Contardo, y la directora de Aduanas, Katherine Ampuero.

La instancia de coordinación intersectorial, contó además con la presencia del prefecto (s) de Carabineros Talca, teniente coronel Pedro Vargas; el jefe de la Prefectura de la PDI Talca, prefecto Patricio Ulloa y el subprefecto Sergio Valdés, jefe de Departamento de Migraciones y Policía Internacional y representantes del SAG. Al respecto, el delegado Humberto Aqueve-

que explicó que “una de nuestras principales preocupaciones en materia de seguridad está dada por los ingresos ilegales a la Región del Maule y es por eso que esta mesa de trabajo ha desarrollado varias tareas y hemos establecido compromisos y plazos para que el Paso Fronterizo Pehuenche se transforme en un paso seguro y que nos permita otorgar seguridad desde el punto de vista del ingreso a nuestra región y el combate contra el crimen organizado”.

Además de desarrollar esta reunión, las autoridades recorrieron las instalaciones del complejo aduanero, de manera de observar este centro de control migratorio internacional y revisar el correcto funcionamiento del lugar.

El fiscal regional, Julio Contardo, destacó la

relevancia de este recinto fronterizo en el control y persecución del crimen organizado. “Este recinto es clave en el ejercicio de la persecución penal pública, que le corresponde al Ministerio Público y hoy nos hemos reunido para ver las brechas que tenemos y buscar fórmulas de superación, porque sin dudas, el trabajo interinstitucional es clave para la persecución de todos los delitos, particularmente del crimen organizado”, expresó.

A su vez, la directora regional de Aduanas, Katherine Ampuero, agregó que “hoy es un día especial donde las y los funcionarios del servicio de Aduanas demuestran la capacidad que tienen de trabajar en fronteras y en cada uno de los puntos de control y a la vez, conversamos con las otras instituciones”.

